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木木のの会会だだよよりり  
手話ｻｰｸﾙ 「木の会」2007・８月・9月号 

              木の会ＨＰ  http://kinokai.at.infoseek.co.jp/ 
                    携帯ｱﾄﾞﾚｽ  http://tcup7127.tripod.co.jp/kinokai/bbs 

 
 うっとうしい梅雨空が続いています。 
そんな中、大型台風が来たり、またまた新潟に大地震が来たりと災害続きですが、 
みなさん、がんばって夏を乗りきりましょう。 
 

 

❤❤例会日程❤❤ 
 
8月 担当 1班          

２日…単語練習 （講座室）   
９日…単語を使った文章 （講座室）  

16日…お休み      
23日…読み取り （講座室）   
30日…納涼会 （詳細後日）       

 

 

9 月 担当 2 班 

6 日…単語練習 （講座室） 

13 日…単語を使った文章 （講座室） 

20 日…読み取り （講座室） 

27 日…ゲーム （講座室）   

❤❤新会員紹介 ❤❤ 
  

Ｍ．Ｕさん…テレビの手話番組を見て 

  

Ｏ．Ｔさん…入門講座に入った為 

  

Ｏ．Ｋさん…手話を使ってろうの人達と会話ができたらいいなと思ったから 
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❤❤講演会の報告❤❤ 

６月 21日（木）Ｏ．Ｔさんを迎えて、講演会が行われました。 

参加者 47名。とてもわかりやすく、楽しい講演だったと好評でした。 

 

◎木の会が主催して行われた、Ｏ．Ｔさんの講演は自分の生い立ちや、結婚されて 

から、子供の育て方にとても苦労された様子がうかがえました。普通では考えられ 

ないような事が日常的にあるんですよね。 

子供が泣いていても、泣き声が聞こえない。泣き声を聞き分けて子供の要求を 

満たしてあげることができない。親にとって音のない生活はどんなにつらい思い 

だったかと思ってしまいます。 

でも、実際に結婚もなさり、子育ても立派に終えられ、苦労を苦労とも思わない 

ユーモアのあるお話の仕方に心を動かされました。 

小さい時から手話を言葉として使ってこられた方の手の動きは、手話を始めてまだ 

日の浅い私にはとても難しいものがありますが、通訳の方のおかげで講演内容が 

わかりやすくとてもよかったと思います。 

ありがとう御座いました。   Ｓ．Ｅ 

 

◎とてもわかりやすい講演内容でした。 

家族の絆が大変よくて、子供の教育方針がしっかりしていると思いました。 

（特に、長男が父母と祖父母に対して接し方を分けているところ） 

耳が聞こえないということに改めてろう者の方々の苦労を知りました。 

私ももっと若いときから手話を勉強していたら…と思いました。 

今回は、身近な人の体験が聞けて非常に良く、今後もこのような身近なテーマでの 

講演を開いてほしいと思います。   Ｋ．Ｍ 

 

❤❤イベント報告❤❤ 

7 月 22 日（日）習志野市茜浜で、『東葛地区ろう者ソフト大会』が行われました。 

早朝から雨模様で蒸し暑い日でしたが、デフ協の方や、Ｏ．Ｔさんのお友達、他の 

サークル会員等とスポーツを通した交流ができて印象に残る一日でした。 

普段、運動音痴と言っているＮ．Ｋさんが、どうしてどうして、ヒット性の当たりを 

かっ飛ばして、黄色い声を上げながら、一塁に駆け込んでました。（＾O＾） 

チームは一勝一敗だったけど、圧巻はＯ．Ｎさんのランニングホームランと 

Ｏ．Ｔさんの名守備かな。 

来年はみなさん是非参加してください（＾-＾）  Ｕ．Ｋ 
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❤❤南流山駅前街頭カンパの報告 ❤❤ 

６月 28日（木）に、南流山駅前においてろう重複障害者福祉施設をつくるための 
街頭カンパを行いました。 
デフ協会から６名、水曜会から 2名、木の会 22名、合わせて 30名の参加でカンパの 
呼びかけをしました。カンパ金額は、32,157円でした。 
みなさん、お疲れ様でした。 
 
カンパに参加した会員からの感想です。 

 
◎6月 28日、南流山駅前にて「つくる会」の街頭カンパ活動が行われ初めて参加 
しました。 
初めは声を出すのも手話をするのも恥ずかしかったのですが、30分もすると慣れて 
何とかビラだけでも受け取ってもらおうと必死（意地？）になってしまいました(^_^;) 
南流山のように通勤・通学の利用客が多い駅で足を止めてもらうことはとても大変な事

だと思いました。今後、街頭カンパを見かけたら、迷惑そうな仏頂面をするのだけはや

めます（反省(>_<)）   Ｔ．Ｋ 
 
◎今回で二回目の参加ですが、駅の外でのカンパ活動。決まった範囲の中で、チラシを 
手渡す事は初めての経験です。 
『小さな世界』の曲に合わせて手話をし、｢ろう重複障害者施設をつくるためのカンパ 
にご協力を！！｣と家路に急ぐ人々に声かけし、目を向けていただき、チラシを渡すこと 
は大変でした。でも、チラシを受け取って読んで、カンパをして頂いたときは、とても 
うれしくなり｢ありがとうございます！｣と感謝で大きな声を出していました。 
カンパ活動で少しでも多くの方に、障害者の方々のことを伝えていきたいと思いました。 
           Ｔ．Ａ 

              

 

❤❤納涼会のお知らせ ❤❤ 

8 月 30 日（木）は、木の会の大イベント『納涼会』が行われます。 

詳細は後日お知らせします。 

今年は、新しい会員もたくさん増えたので、 

この機会に思いっきり親睦を深めましょう。 

大勢の方の参加をお待ちしています。 
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❤❤手話を考えるフォーラム２００７ ❤❤ 

日時 ＊ 2007年 9月８日（土）～9月９日（日） 

（受付 12：30～、フォーラム開始 13：30～） 

場所 ＊ 木更津市民総合福祉会館 

費用 ＊ 参加費：2,500円(1日だけも同額) 

    交流会費：5,000円（先着順） 

    9/9昼食代：６00円 

プログラム 

                    12：30   13：00                17：00  18：00     20：00 

  

9/8（土） 

9/9（日） 

     9：00               12：30   13：00             16：30 

申し込み ＊ 郵便  〒260-0022 千葉市中央区神明町 204-12 

                        社会福祉法人 千葉県聴覚障害者協会 

                         手話を考えるフォーラム 2007 実行委員会 事務局 

         FAX  043-308-5562 

申し込み締め切り ＊ 2007 年 8月２４日（金）必着 

 

 

デフ協会副会長のＫ．Ｓさんの奥様 Ｒさんが 7 月 17 日に逝去されました 

心よりご冥福をお祈りいたします 

 

 

編集後記…木の会の会員数が 41名になりました。 

       新しい会員さんはみなさん勉強熱心で、手話を始めて？年の私は、情けないやら、 

       恥ずかしいやら…でも、マイペースで細くなが～くがんばります。  Ｏ．Ｋ 

 受付 分科会  交流会 

分科会 昼食 全体会  


